

D X 戦略講座

第12回

資源循環システムズ
代表取締役

林 孝昌

昨年末来、いわゆる「生
成A-I」への認知度とそ
の普及が急速してい
る。試しに「リース・ソフ
ト」「木くずは産廃です
か?」「一磨ですか?」とい
う乱暴な設問を投げてみ
たところ、排出源の業種
次第となる言葉や品目別の
事例紹介、最終的に自治
体の確認をするべきとの
補足まで丁寧で正確な説
明が即座に示された。先
端技術の普及により既存
の情報価値は確実に破壊
されており、業種を問わ
ず専門性の意味と役割を
見直すべき時代が來てい
る。

端技術の普及により既存
の情報価値は確実に破壊
されており、業種を問わ
ず専門性の意味と役割を
見直すべき時代が來てい
る。先端技術は、既存業務
の内容に変革を強制す
る。一定の知識水準と整
備を前提にして取引条件
と取引価格を定める業務
の本質は変わらない。特
にリサイクルビジネスで
は、一定の自安はあって
も定価は存在せず、両方
に施設稼働の安定化を前
提に重要な顧客とのスボット
依頼には必然の価格差が
ある。だからこそ、今後
こうした不安定で不確
実な労働市場において
は、この観点からイン

ハウ、ビジネスモデルの
新結合であり、先端技術
と人的スキルの組み合わ
せでも実現できる。本稿
では、この観点からイノ
ベーションとの共存」につ
いて

が、新たな価値を生むス
キルとなる。

次に「現場力」である。
作業者の人件費が安すぎ
る中、突発事象への対応
を含む無人化の目途は
立っていない。ただし、
賢明な機械は教えてく
れない。先端技術への期
待は、例えば社内外の
データと自社KPIを極
力リアルタイムで把握し
て、意思決定の材料にす
ることに尽る。

リサイクルビジネスが
目標すべきDXの理想像
は、先端技術活用を前提
とした動脈産業との連携
とした体制整備に及ぶ。機械
が得意なことは機械に任
せ、我々はそれを前提と
したスキルセットを更新
しながら、流動的に

常時生産性を高めていく
ことで、個人や全社レベル
の生産性向上を目指す
べきである。この姿勢と
アプローチこそが、他業
種や我が国全体の競争力
強化や各種環境課題の解
決にも直結するのであ
る。(本連載は終了)

「イノベーションとの共存」について

営業力・現場力・経営力の強化

が、新たな価値を生むス
キルとなる。

次に「現場力」である。
作業者の人件費が安すぎ
る中、突発事象への対応
を含む無人化の目途は
立っていない。ただし、
賢明な機械は教えてく
れない。先端技術への期
待は、例えば社内外の
データと自社KPIを極
力リアルタイムで把握し
て、意思決定の材料にす
ることに尽る。

リサイクルビジネスが
目標すべきDXの理想像
は、先端技術活用を前提
とした動脈産業との連携
とした体制整備に及ぶ。機械
が得意なことは機械に任
せ、我々はそれを前提と
したスキルセットを更新
しながら、流動的に

常時生産性を高めていく
ことで、個人や全社レベル
の生産性向上を目指す
べきである。この姿勢と
アプローチこそが、他業
種や我が国全体の競争力
強化や各種環境課題の解
決にも直結するのであ
る。(本連載は終了)

かない。一方、労働力不
足が続く介護や教育、宿
泊、輸送といった業種が
足が続いている間のスキ
ムが社会の全体最適にも
求められるべき時代が來
る。一方、労働力不
足が続く介護や教育、宿
泊、輸送といった業種が
足が続いている間のスキ
ムが社会の全体最適にも
求められるべき時代が來
る。

が、新たな価値を生むス
キルとなる。

次に「現場力」である。
作業者の人件費が安すぎ
る中、突発事象への対応
を含む無人化の目途は
立っていない。ただし、
賢明な機械は教えてく
れない。先端技術への期
待は、例えば社内外の
データと自社KPIを極
力リアルタイムで把握し
て、意思決定の材料にす
ることに尽る。

リサイクルビジネスが
目標すべきDXの理想像
は、先端技術活用を前提
とした動脈産業との連携
とした体制整備に及ぶ。機械
が得意なことは機械に任
せ、我々はそれを前提と
したスキルセットを更新
しながら、流動的に

常時生産性を高めていく
ことで、個人や全社レベル
の生産性向上を目指す
べきである。この姿勢と
アプローチこそが、他業
種や我が国全体の競争力
強化や各種環境課題の解
決にも直結するのであ
る。(本連載は終了)